

Docteur Albert BENDRIHEN ou BENDRIHEM

9 AOUT 1906- 10 MARS 1945

Né à Oran en Algérie le 9 aout 1906 , il effectue ses études de médecine à Lyon avant d'exercer sa profession à Carignan (Ardennes)

Il est marié et père de 2 enfants , son épouse Jeanne est institutrice aux Allymes à Ambérieu en Bugey, elle va remplacer l'instituteur des Allymes arrêté et déporté après la rafle du 8 février 1944.

Le docteur BENDRIHEM ,converti au catholicisme, peut par dérogation exercer la médecine .Installé à Brégnier-Cordon, il est le médecin des enfants juifs réfugiés à la colonie d'Izieu .

Madame Zlatin et 2 enfants l'avait consulté la veille de son arrestation

Il est arrêté le 17 janvier 1944 , emmené à la prison Montluc à Lyon ,puis interné au camp de Drancy d'où il part dans le convoi 67 pour le Camp d'extermination d'AUSCHWITZ .

Il décède au camp de BUCHENWALD le 10 mars 1945 après une marche de la mort .

Une plaque commémorative est apposée à Brégnier- Cordon sur la maison qu'il habitait. Un hommage lui est rendu lors des cérémonies de la Journée Nationale de la Déportation à Brégnier-Cordon

Colette RABIN-DEFILLON

SOURCES : fiche Mémorialgenweb

Pierre –Jérôme BISCARAT –Izieu , des enfants dans la Shoah .2014